



english version below

Datenschutzinformation DataCross

Stand: 01.06.2024

1. Für die Datenverarbeitung Verantwortlicher

Für die im Folgenden dargestellte Datenverarbeitung verantwortlich ist:

tec4U-Solutions GmbH, Saar-Lor-Lux-Str. 13, 66115 Saarbrücken, vertreten durch den Geschäftsführer Stefan Nieser
E-Mail: contact@tec4U-solutions.com
Tel: 0681-92564-0

2. Daten bei Vertragsschluss mit OEM-Nutzern

Datenschutzinformationen und -bedingungen für den Vertragsschluss mit OEM-Nutzern werden in dem Vertrag zur kostenpflichtigen Nutzungsgewährung geregelt.

3. Daten bei Registrierung von Lieferanten

Bei Erstellung eines DataCross-Accounts durch einen Lieferanten werden folgende personenbezogene Daten verarbeitet:

- Name, Vorname des Nutzers
- Nutzername (auch Pseudonym möglich)
- E-Mail-Adresse
- Kennwort

Rechtsgrundlage für die Verarbeitung der Daten ist Art. 6 Abs. 1, S. 1 lit. b) DSGVO (Verarbeitung für die Erfüllung eines Vertrages oder zur Durchführung vorvertraglicher Maßnahmen).

Für andere Nutzer sichtbar ist ausschließlich der zugehörige Firmenname.

Wenn die genannten Daten nicht angegeben werden, kann ein DataCross-Account nicht erstellt werden.

4. Daten bei Nutzung durch Lieferanten ohne Registrierung

Die eingegebenen Produktinformationen werden automatisch der Firmenbezeichnung, die von dem OEM-Nutzer eingegeben wurde, zugeordnet. Eine über die in Ziffer 5 dieser Datenschutzzinformationen beschriebene Verarbeitung personenbezogener Daten hinausgehende Datenverarbeitung erfolgt nicht.

5. Daten bei Nutzung der Online-Anwendung

Bei dem Besuch der Online-Anwendung DataCross werden Protokolldaten („Server-Logfiles“) verarbeitet und anonymisiert gespeichert.

Diese Protokolldaten sind:

- Seite, von der aus die Seite aufgerufen wurde (Referrer-URL)
- Name und URL der angeforderten Seite
- Datum und Uhrzeit des Aufrufs
- Typ, Sprache und Version des verwendeten Webbrowsers
- Genutzte IP-Adresse (Speicherung verkürzt)
- Übertragene Datenmenge
- Genutztes Betriebssystem
- Meldung, ob der Aufruf erfolgreich war (Zugriffsstatus / http-Statuscode)
- GMT-Zeitzonendifferenz

Die Protokolldaten müssen verarbeitet werden, um die Online-Anwendung anzuzeigen. Eine Nutzung von DataCross ist nicht möglich, ohne dass die Protokolldaten verarbeitet werden.

Rechtsgrundlage für die Datenverarbeitung ist Art. 6 Abs. 1 lit. a) DSGVO.

6. Daten bei Nutzung des Systems mit Account

Der Anbieter dokumentiert und archiviert, wann welcher Nutzer im System aktiv war und welche Daten bearbeitet wurden. Diese Dokumentation dient internen statistischen Zwecken des Anbieters. Rechtsgrundlage ist Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit b) DS-GVO (Verarbeitung für die Erfüllung eines Vertrags oder zur Durchführung vorvertraglicher Maßnahmen).

7. Weitergabe von Daten

Eine Weitergabe der Daten kann an die von tec4U-Solutions beauftragten Dienstleister erfolgen.

8. Löschung und Sperrung von personenbezogenen Daten

Die personenbezogenen Daten werden solange gespeichert, wie dies zur Erreichung des Verarbeitungszwecks erforderlich ist. Eine Speicherung kann darüber hinaus dann erfolgen, soweit dies durch den europäischen oder nationalen Gesetzgeber in

unionsrechtlichen Verordnungen, Gesetzen oder sonstigen Vorschriften, denen der für die Datenverarbeitung Verantwortliche unterliegt, vorgesehen wurde. Rechtsgrundlage ist dann (ggf. zusätzlich zu anderen Rechtsgrundlagen) Art. 6 c) DSGVO.

Sobald der Verarbeitungszweck entfällt oder eine durch die genannten Vorschriften vorgeschriebene Speicherfrist abläuft, werden die personenbezogenen Daten gelöscht.

Bei der Nutzung des SSO-Systems von DataCross kann die Löschung von Nutzern aus dem eigenen Identity-Provider in DataCross kaskadiert werden.

9. Rechte des Betroffenen

Der von der Datenerhebung Betroffene hat folgende Rechte bezüglich der ihn betreffenden personenbezogenen Daten:

- Recht auf Auskunft,
- Recht auf Berichtigung oder Löschung,
- Recht auf Einschränkung der Verarbeitung,
- Recht auf Widerspruch gegen die Verarbeitung,
- Recht auf Datenübertragbarkeit.

Der Betroffene hat zudem das Recht, sich bei einer Datenschutz-Aufsichtsbehörde über die Verarbeitung seiner personenbezogenen Daten durch den Anbieter zu beschweren. Die für den Anbieter zuständige Datenschutzaufsichtsbehörde ist: Unabhängiges Datenschutzzentrum des Saarlandes, Fritz-Dobisch-Str. 12, 66111 Saarbrücken, www.datenschutz.saarland.de

10. Widerrufsrecht bei Einwilligung

Wenn dem Anbieter eine Einwilligung zur Verarbeitung von Daten erteilt wurde, kann der Betroffene diese jederzeit gegenüber dem Verantwortlichen mit Wirkung für die Zukunft widerrufen.

Data protection information DataCross

Status: 06/01/2024

2. Controller responsible for data processing

is responsible for the data processing described below:

tec4U-Solutions GmbH, Saar-Lor-Lux-Str. 13, 66115 Saarbruecken, represented by the Managing Director Stefan Nieser
E-Mail: contact@tec4U-solutions.com
Tel: 0681-92564-0

2. Data when concluding contracts with OEM users

Data protection information and conditions for the conclusion of contracts with OEM users are regulated in the contract for the fee-based granting of use.

3. Data for registration of suppliers

When a supplier creates a DataCross account, the following personal data is processed:

- Surname, first name of the user
- User name (pseudonym also possible)
- E-mail address
- Password

The legal basis for the processing of the data is Art. 6 para. 1, sentence 1 lit. b) GDPR (processing for the performance of a contract or for the implementation of pre-contractual measures).

Only the associated company name is visible to other users.

If the above data is not provided, a DataCross account cannot be created.

4. Data for use by suppliers without registration

The product information entered is automatically assigned to the company name entered by the OEM user. No data processing beyond the processing of personal data described in section 5 of this data protection information takes place.

5. Data when using the online application

When you visit the DataCross online application, log data ("server log files") are processed and stored anonymously.

This log data is:

- Page from which the page was accessed (referrer URL)
- Name and URL of the requested page
- Date and time of the call
- Type, language and version of the web browser used
- IP address used (storage shortened)
- Amount of data transferred
- Operating system used
- Message as to whether the call was successful (access status / http status code)
- GMT time zone difference

The log data must be processed in order to display the online application. It is not possible to use DataCross without the log data being processed.

The legal basis for data processing is Art. 6 para. 1 lit. a) GDPR.

6. Data when using the system with an account

The provider documents and archives when which user was active in the system and which data was processed. This documentation serves the provider's internal statistical purposes. The legal basis is Art. 6 para. 1 sentence 1 lit. b) GDPR (processing for the performance of a contract or in order to take steps prior to entering into a contract).

7. Disclosure of data

The data may be passed on to the service providers commissioned by tec4U-Solutions.

8. Deletion and blocking of personal data

The personal data is stored for as long as is necessary to achieve the purpose of processing. Data may also be stored if this has been provided for by the European or national legislator in EU regulations, laws or other provisions to which the data controller is subject. The legal basis is then (possibly in addition to other legal bases) Art. 6 c) GDPR.

The personal data will be deleted as soon as the purpose of processing ceases to apply or a storage period prescribed by the aforementioned regulations expires.

When using the DataCross SSO system, the deletion of users from your own identity provider can be cascaded in DataCross.

9 Rights of the data subject

The data subject has the following rights with regard to the personal data concerning him/her:

- Right to information,
- Right to rectification or erasure,
- Right to restriction of processing,
- Right to object to the processing,
- Right to data portability.

The data subject also has the right to complain to a data protection supervisory authority about the processing of their personal data by the provider. The data protection supervisory authority responsible for the provider is:

Unabhängiges Datenschutzzentrum des Saarlandes, Fritz-Dobisch-Str. 12, 66111 Saarbruecken, www.datenschutz.saarland.de

10. Right to withdraw consent

If the provider has been given consent to the processing of data, the data subject can revoke this consent at any time with effect for the future.